



VAUMONT
FRENCH RIVIERA

690 m²

Réf. V647

14 900 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Colle-sur-Loup: Idéalement situé à quelques minutes du village de Saint-Paul-de-Vence, ce domaine rare bénéficie d'un environnement calme et préservé, au cœur d'un terrain paysager d'environ 3,75 hectares, offrant de magnifiques vues sur la Méditerranée et les collines environnantes. La propriété offre environ 690 m² habitables et se distingue par la générosité de ses volumes. La maison principale se compose de six suites spacieuses, chacune disposant de sa salle de bains privative, ainsi que de vastes espaces de réception baignés de lumière. Le domaine comprend également un appartement ...

La Colle-sur-Loup: Ideally located just a few minutes from the village of Saint-Paul-de-Vence, this rare estate enjoys a peaceful and preserved setting, set within approximately 3.75 hectares of landscaped grounds, offering beautiful views over the Mediterranean Sea and the surrounding hills. The property offers around 690 sqm of living space and stands out for the generosity of its volumes. The main residence features six spacious en-suite bedrooms, each with its own private bathroom, as well as vast and light-filled reception areas. The estate also includes an independent guest apartment and ...

VALMONT RIVIERA

12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

